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“No permitiremos que esta unidad opere a 
costa del sobreesfuerzo del personal actual”

Jéssica Mensing, presidenta Fenpruss Magallanes sobre unidad de diálisis en Porvenir:

La dirigenta gremial valoró la implementación de esta importante unidad para Tierra del Fuego, siempre que se mantengan  ●
los estándares técnicos. Asimismo, reconoció la importancia de esta servicio para una zona extrema de Magallanes.

Mensing, primera de derecha a izquierda, reconoce la importancia de esta 
unidad, pero reconoce todos los factores que conlleva.
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Anuncio que fue res-
paldado por el gobernador 
de Magallanes, Jorge Flies 
y la directora del Servicio 
de Salud Magallanes, 
Verónica Yáñez. 

Sin embargo, hace unas 
semanas, antes de la visita 
de la autoridad de Gobierno 
a Magallanes, 
Fenpruss en-
t r e g ó  u n 
comunicado 
y se reunió 
con la direc-
tora  Yáñez 
para mostrar 
su  p reocu-
pación sobre 
este proyecto.

L a  p r e s i d e n t a  d e 
esta agrupación, Jéssica 
Mensing, valoró la imple-
mentación del servicio de 
diálisis en Tierra del Fuego 
“siempre que se manten-
gan los estándares técnicos 
y se garantice el personal 
necesario”. 

La gremialista expli-
có que de acuerdo con las 
autoridades locales y de 
gobierno “existe una pla-
nificación para garantizar 
cobertura con personal 
adicional hasta el próximo 
año, y los cargos necesa-
rios han sido considerados 

para su in-
clusión en la 
discusión pre-
supuestar ia 
2026”.

Aún así, 
dejó claro que 
“no permiti-
r e m o s  q u e 
esta unidad 

opere a costa del sobrees-
fuerzo del personal actual. 
Cualquier propuesta debe 
contemplar medidas res-
ponsables y sostenibles. 
Como asociación, estare-
mos atentos para que este 
avance se concrete con jus-
ticia laboral y en beneficio 
de la comunidad”.

Bernardo Martorell, 
s u b s e c r e t a -
r io  d e  Re d e s 
Asi s t enc ia le s , 

entregó hace unas horas 
una de las noticias más 
importantes en salud en 
el último tiempo: el inicio 
de la licitación para la 
concreción del proyecto 
de la unidad de diálisis 
para Porvenir.

Hace unas semanas el 
gremio mostró preocupación 

por cómo el Servicio y 
Ministerio de Salud estaban 
llevando a cabo el proyecto 

de diálisis para Porvenir.

Estaremos aten-
tos para que este 
avance se concrete 
con justicia laboral 
y en beneficio de la 
comunidad”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

12/07/2025
    $396.433
  $1.035.072
  $1.035.072

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
       38,3%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 13


